

SHEINBAUM SE CASA CON JESÚS TARRIBA

▲ Claudia Sheinbaum Pardo, virtual candidata presidencial de Morena, contrajo ayer matrimonio con Jesús María Tarriba Unger, analista de riesgos económicos en el Banco de México. La ex jefa del Gobierno capitalino compartió en redes sociales que se casó en una ceremonia íntima y familiar y posteó fotos. Integrantes del gabinete federal, diputados, senadores y dirigentes de los partidos de la Cuarta Transformación los felicitaron también en redes sociales, entre ellos la coordinadora de los comités de defensa en la Ciudad de México, Clara Brugada. Foto tomada de @Claudiashein

